Etre vigilant par rapport à certaines manifestations

« Beaucoup de choses se passeront en cette fin de cycle, des choses que vous pourrez constater, des choses que pourrez voir de vos yeux humains.

Les forces de la lumière sombre vont déployer des ruses et des astuces incroyable, pour freiner le plus possible l'ascension, la transition car elles savent qu'elles n'en ont plus pour très longtemps à diriger ce monde.

Certains dirigeants de vos pays seront très grandement aidés par des entités venant de plans de la lumière sombre et n'appartenant pas à ce monde. Nous vous demandons donc, si certaines visions se présentent à vous, et même lorsque vous verrez des vaisseaux dans le ciel, d'être très vigilant, surtout au tout début. Essayez d'avoir le plus possible de discernement, et surtout de ressentir avec votre cœur. Votre petite voix, votre guide seront merveilleusement bien vous conseiller.

Sur toute « apparition », quelle qu'elle soit, nous vous demandons de projeter un rayon d'Amour-Lumière sur ce que vous voyez, que ce soit l'apparition de ce que vous appelez « ovnis », que ce soit une manifestation holographique ou autre chose qui pourra se présenter à la vision des hommes.

A ce moment-là, concentrez-vous, soyez le plus possible dans la sérénité, faites le vide en vous et, nous le répétons, projetez un rayon de Lumière et d'Amour sur toutes ces manifestations. Si ce sont des manifestations de vos frères de Lumière, cet Amour vous sera rendu. Si ce ne sont des êtres des plans de la lumière sombre, vous le ressentirez très grandement et la manifestation disparaîtra de votre vue.

Il est important que vous le sachiez, car tout va se jouer d'une façon très serrée entre les diverses énergies de l'ombre manipulant les hommes et entre toutes les forces de transformation, de transition, les forces d'éveil, les forces d'Amour.

Nous ajoutons ceci : ne vous en préoccupez pas plus que cela! Continuez la route!

Vous aurez encore probablement des buissons d'épines à traverser ou des gros cailloux sur votre route. Tracez une route au bout de laquelle vous visualisez la Lumière, avancez et faites tout simplement confiance.

Une grande aide sera donnée aux êtres qui auront fait ce travail d'Amour, à tous les êtres qui auront eu l'immense volonté de travailler pour la Lumière et d'avancer dans la Lumière.

Travailler pour la Lumière est aussi travailler en soi. Travailler pour la Lumière c'est travailler à votre transformation, travailler à votre grandissement, travailler la compassion, le pardon, l'Amour Inconditionnel.

Vous pouvez faire ceci tout seul, pendant vos expériences journalières, et de cette façon vous travaillez réellement pour la Lumière ».

